

Kia startet Leasing-Kooperation

Kia hat eine Kooperationsvereinbarung mit dem Leasing- und Flottenspezialisten ALD unterzeichnet. Unter dem Markennamen „Kia Leasing“ bietet der koreanische Autohersteller seinen gewerblichen Kunden ab dem 1. Oktober 2015 mit dem neuen Partner Leasing-Lösungen mit Komponenten wie Technik- und Reifenservice, Schadenmanagement, Versicherungsservice, Tank- und Rent-Service sowie die Abwicklung von Steuern und Gebühren. ALD ist die zweitgrößte herstellerunabhängige Fahrzeugleasing-Gesellschaft in Europa. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Leasing-Partnerschaft vereinbart: Jin Ha Kim (CEO Kia Deutschland), ALD-Geschäftsführer Karsten Rösel und Kia-Geschäftsführer Steffen Cost.
